



Zelenski pide dirigir mensaje ante el pleno de la Cámara de Diputados

El presidente de Ucrania, Volodimir Zelenski, expresó su disposición a dirigir un discurso vía telemática ante el pleno de la Cámara de Diputados, como lo ha hecho ya ante congresos de Europa y América del Norte.

En reunión remota celebrada esta mañana, el presidente del congreso ucraniano, Ruslan Stefanchuk, transmitió el ofrecimiento del mandatario de su país a Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva en el Palacio de San Lázaro.



“Me informó que el presidente Zelenski está en la mejor disposición de dirigirse a la Cámara de Diputados, como lo ha hecho prácticamente con todos los congresos en Europa, inclusive en los de América del Norte, y que, por supuesto, haría lo mismo con la Cámara de Diputados, si así se acepta”, confirmó el legislador del PAN.

Detalló que en las próximas horas conversará con el presidente de la Junta de Coordinación Política para exponer la solicitud del presidente de Ucrania para hablar ante el pleno cameral.

Interrogado al respecto, el presidente de la Junta de Coordinación Política y líder parlamentario de Morena, Ignacio Mier, evitó anticipar su posición y señaló que esperará a que Creel presente la solicitud de Zelenski a los coordinadores de las fracciones legislativas.

Reafirmó, sin embargo, el rechazo de su bancada a la invasión de Rusia a Ucrania, violentando la soberanía y la autodeterminación del pueblo ucraniano.

Previamente, en conferencia de prensa, el diputado presidente Santiago Creel reveló que en el encuentro con su homólogo ucraniano, Ruslan Stefanchuk, manifestó su reprobación a la invasión rusa, por considerarla un rompimiento del derecho internacional y una violación a los derechos humanos.

<https://www.milenio.com/politica/volodimir-zelenski-pide-dirigir-mensaje-camara-diputados>